Un arbre à poèmes à l'accueil de loisirs



Devant l'arbre portant les réalisations des enfants.

Les enfants de l'accueil de loisirs éducatifs ont confectionné un arbre sur lequel étaient accrochés de nombreux poèmes, écrits par eux, mais aussi quelques adultes.

Les enfants ont laissé leur imagination s'exprimer, ils ont écrit en acrostiche, anonymement, pour fleurir un arbre.

« C'est une grande richesse pédagogique. Les objectifs visés par l'équipe pédagogique ont été atteints, pour ce printemps des poètes, ce qui leur a permis de faire découvrir une grande variété de poètes et de poèmes », explique Corinne Theulin. Cette manifestation a permis aux enfants de briser certaines barrières, de développer le goût pour l'écriture et la lecture, de développer et laisser libre cours à l'imagination et s'investir dans ce projet collectif. Les enfants ont travaillé collectivement et ils ont décoré les murs de la salle de jeux sur le thème de cette année : « l'éphémère ».

Cette exposition s'est terminée autour du verre de l'amitié et en présence de Sandra Viennet, adjointe au maire.

Jouer au ping-pong



Tous les jeudis de 18h à 20h, une bonne dizaine de personnes (adultes et grands enfants) jouent au tennis de table à la maison des associations, sous la direction de Gilles. C'est un sport populaire qui se pratique la plupart du temps en activité de détente. Il requiert de la concentration pour tenter de deviner le jeu de l'adversaire, ainsi que de la vitesse et de bons réflexes.